
MOVES #13:
Gabriel von Loebell Herberstein: Miami Gossip
12. 04. 2011, um / at 20.30h
...................................................................................................................................
Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freunde,
Image Movement freut sich auf einen Abend mit 
Gabriel von Loebell Herberstein.

Gabriel von Loebell Herberstein ist ein virtuoser Grenzgänger: er hat Philosophie, Psychiatrie und Psychologie in 
Salzburg und Berlin studiert, über Neuroethik geforscht, war im Fach Komposition an der UDK Berlin eingeschrieben und 
arbeitet derzeit als bildender Künstler, Performer, Autor und Kurator. Seine künstlerische Tätigkeit umfasst auch 
Zusammenarbeiten mit der österreichischen Künstlergruppe GELITIN, mit der er auf der 54. Venedig Biennale ein neues 
Projekt präsentieren wird.

Bei Image Movement stellt Gabriel von Loebell Herberstein seinen Film Miami Gossip (2010) vor. Dieser hat den Ort 
Bookville zum Thema, der sich unter einer Brücke des Julia Tuttle Causeway in Miami befindet, wo ehemals verurteilte 
Sexualstraftäter als Obdachlose leben. Der Künstler trifft in seiner Dokumentation auf den Initiator des Projekts "Bookville" 
und lässt ebenfalls die Betreffenden zu Wort kommen.

Mit einer Einleitung des Künstlers.
Der Eintritt ist frei.
...................................................................................................................................
Dear Sir or Madam, dear friends,
Image Movement is delighted to present an evening with 
Gabriel von Loebell Herberstein.

Gabriel von Loebell Herberstein is an expertly border crosser: He studied philosophy, psychiatry and psychology in 
Salzburg and Berlin, wrote about neuroethics, was registered in the field of musical composition at the UDK Berlin and is 
currently working as an artist, performer, author and curator. His artistic work also includes collaborations with the Austrian 
artist group GELITIN, with whom together he will present a project at the 54th Venice Biennale.

At Image Movement, the artist introduces his film Miami Gossip (2010). The subject is the site Bookville, located under a 
bridge of the Julia Tuttle Causeway in Miami, where sentenced sex offenders live as homeless people. In his documentary, 
Gabriel von Loebell Herberstein meets the founder of the project "Bookville" and does interviews with the persons concerned.

With an introduction by the artist.
Admission free.

Filmstill/Film still: Gabriel von Loebell Herberstein, Miami Gossip, 2010. Courtesy of the artist.
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